
Parler du bonheur ça

rend heureux. La

question s'est gravée

dans un petit coin de

mon cerveau et de

mon cœur surtout : ça

change le regard sur

les instants simples de

la vie. Sincèrement

merci.

Françoise 49 ans Bouzille

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

